
Der Antrag liegt in einer modifizierten Fassung vom 30.11.2023 vor. 

 

An die Verwaltung wurde der Wunsch herangetragen, den Verhandlungsgegenstand so zu 

bezeichnen, wie er übermittelt worden war. Dabei war eine andere Reihenfolge bei den an-

tragstellenden Fraktionen aufgeführt, wobei ersichtlich wurde, welche Fraktion die jeweilige 

Initiative ergriffen hatte. Die Verwaltung hatte die Ratsfraktionen - wie üblich - nach deren 

Größe aufgelistet. Die Korrektur wurde entsprechend vorgenommen. 

 

Ratsfrau Özgür bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Der Antrag wird kurz kontrovers beraten. 

 


